



La tête dans les étoiles

publié le 26/04/2015

Le séjour des 4èmes B et C dans les Pyrénées près de Campan s'est très bien déroulé. La météo s'est montrée capricieuse et nous n'avons pu observer les astres qu'à la deuxième soirée, mais cela valait la peine d'attendre !

Le soleil était présent lors de la visite du Pic du midi, ce qui nous a permis de profiter de vues magnifiques sur la chaîne des Pyrénées.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.